

**1. ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO  
PARTICIPATIVO MUNICIPAL DA SUBPREFEITURA  
SANTANA/TUCURUVI REALIZADA NO DIA 16 DE MARÇO DE  
2021– BIÊNIO 2020/2021.**

No dia dezesseis de março de 2021, às 19h00, reuniram-se virtualmente, por meio de plataforma virtual Microsoft Teams, os seguintes conselheiros titulares do Conselho Participativo da Subprefeitura Santana/Tucuruvi, representantes da subprefeitura Santana/Tucuruvi e Municípes:

---

**CONSELHEIROS TITULARES PRESENTES**

- 1- Lucas Rodrigues Vieira
- 2- Otavio Branco de Sousa
- 3- Vanda Maria Aparecida Beolchi
- 4- Andrea Angélica Jordan Espinoza

---

**REPRESENTANTES DA SUBPREFEITURA SANTANA/TUCURUVI  
PRESENTES**

- 1- Jair Aparecido Donizete Zanelato – Interlocutor do CPM-S/T
- 2- Thiago – do governo local, supervisor da cultura

---

**ATA**

- 1- Às 19h 11 o coordenador Otávio Branco abre a reunião e passa a palavra para a secretária Vanda fazer a chamada e em seguida dar abertura aos informes.
- 2- A secretária Vanda solicita que o conselheiro Lucas informe como está o diálogo com os conselheiros de outras subprefeituras, informa também que foi procurada pelo conselheiro/coordenador Tony do CPM pinheiros, que perguntou sobre a indicação da nossa macrorregião norte 1.
- 3- O coordenador passa a palavra para a secretária fazer a leitura da pauta.
- 4- A leitura da pauta é feita pela filha da conselheira Vanda que segue em recuperação de procedimento na retina.
  - a. 1. Leitura, deliberação, votação e encaminhamento de atas de reuniões anteriores para publicação em DOC.
  - b. 2. Deliberação sobre os projetos deste CPM que estão tramitando.

- c. 3. Apresentação de projeto da Conselheira Andréa Espinoza.
- d. 4. Apresentação de escopo de projeto do Interlocutor Jair Zanelato em parceria com a conselheira Vanda Beolchi.

5- Ficou deliberado que todos estão de acordo com o conteúdo das atas para publicação.

6- Não houve resposta sobre as tramitações dos projetos por parte da subprefeitura, o coordenador pondera: Conste em ata que o conselho encaminhará os números dos projetos que estão paralisados e que ele (interlocutor Jair) solicite alguma resposta para que possamos pontuar em reunião futura.

7- A secretária Vanda pede a palavra, o coordenador concede, a conselheira relata que há cerca de um mês foi procurada e que o motivo era para que ela enviasse às atas do ano anterior, a conselheira respondeu que enviou ao antigo interlocutor (Marcos) e que se eles (do gabinete) solicitam as atas, precisam fazer o pedido de forma oficial.

8- Conselheira Vanda pondera que às atas do ano passado não constam no Portal da Prefeitura do Município, desta Subprefeitura, o que deveria pois na portaria nº 002/PREF/CC/SERS/2020 E QUE RESOLVE, DA PUBLICIDADE DOS ATOS NO ARTIGO 7º, que caberá a Subprefeitura a publicação no Diário Oficial da Cidade e no Portal da Subprefeitura de São Paulo.

9- A munícipe Carolina pede a voz, o coordenador concede, ela relata que até meados de setembro do ano passado às atas e pautas constavam no site e que agora não consta mais, ou seja - sumiram.

10- O coordenador oficializa, que tomamos conhecimento da ausência das atas publicadas no site, que se é preciso que o gabinete desta subprefeitura faça um requerimento por via legal ao conselho para que possamos reenviar às atas, e que se o gabinete não o fizer, o conselho terá que oficializar que os documentos não estão disponíveis onde deveriam estar.

11- O coordenador pede para a conselheira Andréa apresentar o projeto, a conselheira diz que o projeto envolve Lives Informativas, que visam o enriquecimento educacional e informativo para os munícipes, lembra que o projeto envolve pouco custo, sugere ao interlocutor um ambiente na subprefeitura e ajuda na área de tecnologia da informação.

12– O coordenador passa a palavra para o interlocutor apresentar o projeto, após a apresentação todos decidem dar procedimento.

13- O conselheiro Lucas pede a voz para responder o informe da secretária Vanda, o coordenador concede, o conselheiro relata que efetuaram duas reuniões entre os conselheiros e que a pauta era a deliberação para escolher o representante de cada macrorregião e que se faz necessário uma reunião com os conselheiros Dogivaldo e Fernando que correspondem a subprefeitura Jaçanã/Tremembé e Vila Maria/Vila Guilherme, respectivamente.

A – O coordenador informa que ficou decidido que na próxima quinta-feira, em uma reunião informal, com os representantes citados acima, este conselho realizará uma sabatina, com a finalidade de escolher o melhor representante para a nossa macrorregião norte 1.

14– Sem mais, a reunião foi encerrada 20 h 46.